## Fiches info – vaccination de l'enfant C'est quoi la méningite ?



La méningite est une inflammation de l'enveloppe du cerveau et la méningite à méningocoque est due à la bactérie Neisseria meningitidis. Les premiers signes de la méningite à méningocoque sont parfois peu spécifiques, mais peuvent comporter une forte fièvre, un fort mal de tête, des vomissements et des taches ressemblant à des bleus sur la peau. Les jeunes enfants sont le plus à risque de la maladie mais elle peut survenir à tout âge. L'infection ne s'attrape pas facilement, mais peut passer d'une personne à l'autre en respirant des gouttelettes respiratoires d'une personne infectée ou en embrassant une personne malade. Certaines formes de méningite peuvent être évitées grâce à des vaccins.

La méningite nécessite un traitement urgent à l'hôpital.